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ATA 103 - Aos 11 dias do mês de Maio de dois mil e dez na sede do Conselho Municipal de 
Assistência Social - CMAS, situado na Rua Artur Machado, nº. 553 - Casa dos Conselhos, 
iniciou às 14:15h mais uma plenária com a abertura do presidente Claiton que solicitou a 
leitura da Ata nº 102 à Gicele Gomes que após lida foi aprovada por unanimidade. O 
presidente falou sobre a reunião das instituições que aconteceu no Asilo Santo Antônio, foi 
pouca a participação aproximadamente 15 ONG´s estiveram presentes e foi agendada outra 
reunião para o dia 14 de maio, sexta-feira, às 14 horas no mesmo local. O conselheiro 
Antônio Eustáquio lembra que haverá outro evento no mesmo dia do CEAPA, outros 
conselheiros reforçam que também participarão do evento. Houve uma reclamação sobre o 
direito de voz no conselho, Gicele lembra que na fala temos que ter foco, pois na maioria das 
vezes a pauta é extensa. Eide coloca sobre um evento que aconteceu no Banco do Brasil 
sobre Plano de Ação 2010 e Demonstrativo físico financeiro 2009 e que foi convidada pela 
SEDESE, porém como foi algumas horas antes do evento, não houve tempo hábil para 
repassar o convite, a mesma sugere que todos entrem no site do Ministério do 
Desenvolvimento Social para obterem todas as informações. Em razão da demanda de 
pedidos de inscrição será necessária uma plenária extraordinária e o tema citado 
anteriormente também entrará. Está sendo proposta a alteração das plenárias para o envio 
do relatório da Comissão SIM_SUAS, solicita a reformulação das datas do calendário para 
segunda terça-feira do mês, a sugestão foi aceita e aprovada por unanimidade. Sobre o item 
4.1 Comissão SIM, Eide comunica que ficou deliberado pelos três conselheiros da Comissão 
que se reunirão na segunda 2ª feira do mês, antes das plenárias às 8:30 h, sendo que se 
reuniram no dia anterior e somente o conselheiro Luis Guilherme não esteve presente e os 
números do mês de Abril foram 400 atendimentos e o saldo no último dia útil foi de R$ 
14.031,19 ( quatorze mil e trinta e um reais e dezenove centavos ), observou-se um 
aumento no número de atendimentos que foi justificado pela divulgação do telefone da Ronda 
Social e do Evento da Expozebu. O relatório foi aprovado por unanimidade. No item 5.1, 
pedido de inscrição da Tenda de Umbanda Cabloca Jurema Oxossi, a comissão formada pelos 
conselheiros Eide, Gerson e Shirley foi recebida pelo Sr. Hipólito Martins, ele mesmo achou 
viável a suspensão por 5 meses para adequação e a decisão foi aprovada por unanimidade. 
No item 5.2 o Centro Integrado Pequeno Caminhar – CENIPEC a coordenadora Silvia falou 
sobre o projeto, onde o pedido é para conseguir uma verba para construir e estruturar a 
instituição. A conselheira Ana Paula coloca uma pergunta se o Certificado do Conselho é para 
estruturar e pedir verba ou é para uma instituição já estruturada. Claudia responde que o 
conselho é democrático e abre espaço a todos, o pedido foi rejeitado com 2 abstenções. 
Claudia lê o parecer favorável da Associação Comunitária Cívica e Cultural de Uberaba, o 
representante  Cleuber que respondeu a algumas perguntas dos conselheiros, o pedido foi 
aprovado com 2 abstenções. Foi feita uma observação sobre as instituições que pedem a 
inscrição para as emendas parlamentares. Nos pedidos de renovação foi feita uma retificação 
na pauta onde o nome correto é Associação de Moradores do Conjunto Morada do Sol. 
Claudia ilustra que a instituição demorou para conseguir a inscrição e que agora está 
regularizada. Eide reforça que as instituições que tenham pedido negado  que não desistam e 
procurem ajuda para regularizar a situação. O pedido de renovação da Associação foi 
aprovada com 2 abstenções. O Centro Espírita Iniciação ao Caminho de Oxalá, foi montada 
comissão por Ana Paula, Paulo Afonso e Gilvani, foi votado indeferimento com 1 abstenção. 
Foi feita votação em bloco das instituições Comunidade Nova Jerusalém e Associação dos 
Voluntários de Combate ao Câncer de Uberaba – A.V.C.C.U. estando com a documentação 
correta foram aprovados por unanimidade. Claudia coloca sobre o item 7.1, parceria com o 
Lar da Caridade para implantação de outra Casa Lar de acordo com o mandato expedido pela 
Promotoria da Infância e Juventude pela demanda, porém o Lar da Caridade não tem como 
assumir mais  esse trabalho, então foi firmada a parceria com o Retiro de Eros, são 2 planos 
de trabalho: um para implantar e adequar a casa no valor de R$ 30.000,00 ( trinta mil reais ) 
e para manutenção de 10 adolescentes de 12 a 18 anos no valor de R$ 13.000,00 ( treze mil 
reais ) mensais. Ela ainda reforça que é uma determinação judicial à SEDS e que a secretaria 
vai ceder ainda um servidor e um psicólogo e que o público atendido será os egressos do 
CARESAMI e com pequenos traços de dependência química. Os planos de trabalho foram 
aprovados por unanimidade. O plano de trabalho das Irmãs Ursulinas é para aprovação, o 
convênio será para 50 atendidos entre crianças e adolescentes no valor de R$ 2.750,00 ( dois 



mil setecentos e cinqüenta reais ) pagos em 8 parcelas totalizando R$ 22.000,00 ( vinte e 
dois mil reais ) para o ano de 2010, foi aprovado por unanimidade. Sobre o ProJovem, a 
psicóloga Nara, coordenadora geral do programa retornou ao Conselho atendido um pedido 
do presidente Claiton para falar sobre o andamento do mesmo, está funcionando desde o 
início do ano 8 coletivos nos CRAS, porém o que se nota em geral é o desinteresse dos 
adolescentes resultando na pouca demanda nos grupos, porém o projeto está se fortalecendo 
e atendendo os bairros que tem maior necessidade e os atendidos são beneficiários do Bolsa 
Família.  Claiton parabeniza a Nara pelo excelente trabalho desenvolvido e a convida para 
sempre estar visitando o conselho e transmitindo as informações. Como muitos conselheiros 
tem outros compromissos a Comissão Permanente de Capacitação disponibilizou o texto que 
foi lido pela Assistente Social da SEDS, Elaine e será encaminhado por e-mail para estudo 
individual. Nada mais havendo a se tratar a plenária encerrou às 16:10h , esta ata foi 
redigida por mim Fabiana Maria Miranda da Silva que será lida e aprovada. Em tempo, a Casa 
aberta em parceria com Retiros de Eros tem por finalidade abrigamento de adolescentes do 
sexo masculino não só dependentes químicos ou egressos. O atendimento se dará para até 
15 adolescentes e a cessão será de dois servidores, não psicólogos como descritos. 


